



**FOCA.** Con todo el movimiento en San Lázaro, desde el grupo parlamentario del PAN de la nueva legislatura buscará que la Jucapo reconozca a la bancada como la segunda fuerza política en la Cámara de Diputados. Sostienen que no se puede olvidar que más del 40% de los ciudadanos que fueron a las urnas expresaron que no estaban de acuerdo con la visión de país que pretende cambiar de régimen. Aseguran que en este nuevo periodo en San Lázaro serán un grupo sólido, compacto, unido, fuerte y, sobre todo, un grupo que no se quiebra.



**CARRUSEL.** Al inicio de la próxima semana se llevará a cabo la exposición de resultados de investigaciones hechas por México Evalúa y el Instituto para el Fortalecimiento del Estado de Derecho con los que buscan dimensionar cuál es la situación de riesgo que enfrenta la profesión jurídica en Méxi-

co. Desde la primera organización mencionan que el personal judicial y las personas defensoras de derechos humanos enfrentan un ambiente de constantes agresiones y violencia a su integridad y vida. Sin embargo, en el país no se cuenta con registros de actos de agresión y/o amenaza, ni con medidas efectivas que prevengan, atiendan los hechos y protejan a las personas en sus labores.